
令和 4 年度中丹地域保健医療協議会･第 2 回中丹地域医療構想調整会議合同会議 概要 

 

 

 

（１） 「病院の役割と今後について」（病床転換）の結果報告について【資料１】 

事務局から概要を説明 

 

（２） 公立病院経営強化プランの策定状況について【資料３】 

○福知山市民病院 

整備計画（新棟建設及び既存棟改修）について説明 

以下のとおり、必要な整備を行う。 

・高度な医療を安定的に提供するため、機能強化及び職員増加等により不足し 

ている施設を整備 

・災害拠点病院の要件を満たすための整備 

・患者数の増加への対応（外来化学療法室の移転等） 

 ・老朽化した施設の更新（北別館） 

スケジュールは、令和５～６年度に基本及び実施設計、令和６～８年度に北別 

館解体、新棟整備、既存棟改修の予定である。 

整備計画も含めて、令和５年度中の経営強化プランに向けて進めていく。 

○舞鶴市民病院 

・当病院は、療養病床１００床に特化した医療療養型病院であるが、市内急性期を 

担う公的３病院のバックアップ機能として、不足している慢性期医療を担う病院で 

あり、病床使用率９０％である。 

     ・市長が変わったことで仕切り直しとなるが、その上で令和５年度中の策定に向け 

取り組んでいく。 

○綾部市立病院 

・平成１２～２４年にかけて整備を行いハード面は一定充実している。人口動態か

ら考えると今後増築の予定はない。 

・プランの策定そのものは綾部市が行うことになり、病院としては綾部市と連携・

協力して策定手続きしていくことになるが、現時点で具体的に取り組んでいること

はなく、今後、策定に向け綾部市と協議を進めていくことになる。 

 

（３） 医療課から情報提供 

・外来機能報告制度及び紹介受診重点医療機関の公表の遅延について【資料４】  

     ・医師の働き方改革について【資料５】 

     ・医療機能情報提供制度の全国統一化について【資料６】 



    ＜主な意見＞ 

・人口が減っていく中、医療従事者確保に危機的状況が迫っている。若年世代 

に対し医療職を紹介する事業など総合的な取組が必要である。 

＜確認事項＞ 

・働き方改革に係る宿日直許可の申請基準 

・特例水準の申請が遅れた場合の罰則の有無 

  

（４） 令和３年度中丹地域保健医療計画進捗状況調査結果について 

・次期計画（令和６年度から６カ年）の策定に向け、評価・再検討を行っていき

たい。 

＜主な意見＞ 

   ・中丹地域では医療崩壊を招かずパンデミックを乗り越える事ができた。 

 この協力体制を高く評価し、次期計画を策定すべきと考える。 

 

  


